
  Leichte Sprache 

Mein Name ist Josefine Koebe.       

Ich bin in der SPD. 

Das ist die Abkürzung für: 

Sozial·demokratische Partei Deutschlands. 

 

Ich möchte für die SPD in den Land·tag in Hessen. 

 

Die Land·tags·wahl ist am 8. Oktober. 

Ich möchte, dass du mich wählst. 

 

Deshalb stelle ich mich mit diesem Text vor. 

 

 

 



Ich bin 35 Jahre alt. 

Ich habe 4 Kinder. 

Ich bin aus Bensheim. 

Ich mag die Berg·straße. 

 

Ich habe viele Jahre  

in Bensheim gelebt. 

Und in anderen Städten. 

Zum Beispiel in Berlin. 

Seit 2 Jahren lebe ich wieder an der Berg·straße. 

 

Warum du mich wählen sollst 

Ich habe viele gute Ideen für Hessen. 

1. Ein gutes Leben für alle 

Ich sage: 

Alle Menschen sollen ein gutes Leben haben: 

• alte Menschen 

• junge Menschen 

• behinderte Menschen  

• Menschen ohne eine Behinderung 

• Frauen, Männer und andere Geschlechter 



 

2. Familien und Kinder 

Ich sage: 

• Alle Kinder haben ein Recht auf einen Kita-Platz. 

• Kita·plätze müssen kostenlos sein. 

• Alle Kinder haben ein Recht auf eine gute Schule. 

• Manche Jugendliche können zuhause schlecht lernen. 

Zum Beispiel weil es zuhause laut ist. 

Oder weil die Wohnung klein ist. 

Deshalb brauchen wir Büchereien. 

Jugendliche können in Büchereien lernen. 

Und ihre Hausaufgaben machen. 

• Kinder gehen gern ins Schwimm·bad. 

Jugendliche auch. 

Deshalb brauchen wir viele Schwimm·bäder. 

 

 

 

3. Wohnen 

Ich sage: 

• Alle Menschen brauchen eine Wohnung. 

• Eine Wohnung muss bezahl·bar sein. 

 

 



 

4. Arbeit 

Ich sage: 

• Alle Menschen brauchen Arbeit. 

• Jede Arbeit ist gleich wichtig. 

• Alle Menschen sollen gut verdienen. 

• Die Menschen brauchen auch freie Zeit. 

Dann können die Menschen sich von der Arbeit erholen. 

Und sie können das Leben genießen. 

5. Gesundheit 

Ich sage: 

• Gesundheit ist wichtig. 

• Deshalb brauchen wir gute Kranken·häuser. 

Und viele Ärzte und Ärztinnen. 

Und viele Pfleger und Pflegerinnen. 

• Wir müssen uns gut um kranke Menschen kümmern. 

Und um alte Menschen. 

 

6. Umwelt und Klima 

 

Das Klima wird immer wärmer. 

Das ist für uns alle schlecht. 

Ich sage: 

Wir müssen viel für das Klima machen. 

Zum Beispiel mehr Wind·räder aufstellen. 



Bestimmt sagst du jetzt: 

• Josefine hat gute Ideen. 

• Josefine soll in den Land·tag von Hessen. 

 

Dann wähle mich bitte am 8. Oktober. 

Vielen Dank. 
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